

## **Kantonales Volleyballturnier - Qualifikation**

---

### **Sieben Teams vom Progymnasium Laufen kämpften am Qualifikationsturnier in Aesch um die begehrten Finalplätze.**

Über 30 Schülerinnen und Schüler des Progymnasiums, darunter auch Vertreterinnen der bilingualen P3 Klassen, nahmen am diesjährigen kantonalen Mini-Volleyballturnier teil. Die Löhrenacker Sporthalle in Aesch, der Heimstädte des Nationalliga A Vereins Sm`Aesch Pfeffingen, bot für diesen Event natürlich die optimale Infrastruktur.

Von den sieben Teams konnten sich die Mädchen der P3c und P3bjd ungeschlagen fürs Finalturnier, welches am Freitag, 8. Dezember ebenfalls in Aesch ausgetragen wird, qualifizieren. Am grossen Finale treffen alle Siegerteams aus allen Qualturnieren aufeinander. Die beiden Knabenteams der P2cm und P3c belegten den undankbaren zweiten Rang.

**Herzliche Gratulation allen Teams zu Ihren großartigen Leistungen! (HO)**

